

An die Eltern von

0201/5718617
der automatisierte Ansagedienst
des TVE mit kurzfristigen Infos zum
Sportbetrieb

Datum: 6.11.2006

Betreff: **Eltern-Information zur Situation in der Badminton-Abteilung des TVE**

Liebe Eltern,

In den vergangenen 1 1/2 Jahren haben ungewöhnlich viele Trainerwechsel in der Badminton-Abteilung stattgefunden. Diese Entwicklung möchte ich Ihnen deshalb heute einmal erläutern:

Helen Kexel zog Ende 2004 von Essen nach Gevelsberg und stand somit nicht mehr zur Verfügung.

Im März 2005 beendete Ferdi Kexel nach 14 Jahren seine Tätigkeit als Übungs- und Abteilungsleiter.

Ich setzte das Training fort und wurde zum neuen Abteilungsleiter ernannt.

Als Trainer wurden zwei junge Spieler, Ben Laurich und Moritz Süß, eingesetzt, die sich ehrgeizig und mit neuen Ideen und Zielen an die Arbeit machten. Ben musste jedoch leider wegen der Aufnahme eines Studiums in Aachen im Oktober 2005 durch Christian Geßner ersetzt werden.

Seit Oktober 2006 stehen nun Moritz Süß und Christian Geßner für einige Zeit nicht zur Verfügung:

Moritz begann ein halbjähriges Praktikum in Hongkong und Christian muss für 9 Monate zur Bundeswehr. Wir hoffen, dass sie den Weg zur Badminton-Abteilung zurückfinden.

Vertretungsweise übernimmt mein Vater, Heinrich Schäfer, das Training. Er blickt auf eine 50-jährige Badmintonerfahrung zurück und ist aktiver Spieler beim OSC BG Essen-Werden. Er erwarb einen A-Trainerschein und gewann bei großen Turnieren mehrere Titel. So wurde er beispielsweise 20-facher westdeutscher Meister, 12-facher deutscher Meister und Dritter bei der Europameisterschaft. Vom deutschen Badmintonverband wurde ihm die Leistungsnadel in Gold verliehen.

Unser gemeinsames Ziel ist es, die Spieler und Spielerinnen der Abteilung Badminton durch ein qualitativ hochwertiges Training noch vorn zu bringen, wobei natürlich die Freude am Spiel eine wichtige Rolle spielt.

Außer den Trainingsstunden bieten wir den leistungstärkeren Spielerinnen und Spielern an, in einer der Mannschaften zu spielen und an Turnieren, wie z.B. der jährlich stattfindenden Essener Stadtmeisterschaft, teilzunehmen.

Für alle Kinder und Jugendlichen findet jedes Jahr die Vereinsmeisterschaft unserer Abteilung statt. Kurz darauf veranstalten wir die Saisonabschlussfeier, an der auch die Eltern mitmachen können.

Bei den German Open, der Internationalen Deutschen Badmintonmeisterschaft (2007 wieder in der Rhein-Ruhr Sporthalle in Mülheim) besteht die Möglichkeit, Weltklassem Spieler in Aktion zu sehen und dabei auch etwas für sich selbst dazulernen.

Mit freundlichen Grüßen
Marc Schäfer
(Abteilungsleiter Badminton)